

Repas de fin de saison 2024-2025

Bonjour à toutes et à tous,

Tout d'abord, je voudrai saluer la mémoire de nos amis disparus au premier semestre 2025 :

- Alain Brouchier, élu trésorier adjoint de 2003 à 2006 nous a quittés quelques jours après le rassemblement « galettes ». Alain, meneur confirmé de randonnées, illustre nos sorties par sa précieuse connaissance de la région. Il rencontrait et discutait fréquemment avec quelqu'un de connu sur le chemin.
- Georges Gillis, membre du conseil d'administration durant 4 mandats est décédé récemment après plusieurs années d'une maladie implacable.

La dégustation de ses blagues, de son humour si personnel a marqué celles et ceux qui l'ont côtoyé.

Les Amis, vous êtes partis vers d'autres aventures, mais nous gardons un chaleureux souvenir des moments partagés.

Il reste encore quelques randos et sorties de marche nordique pour se régaler, avant de clore le programme de la saison 2024-2025.

Pas totalement, puisque se profile le séjour itinérant « Tour du Mont Vignemale » du 29 juin au 6 juillet, en 6 étapes.

La présente saison a concerné 116 licenciés et 6 cartes club ; nous sommes revenus à un nombre médian. Nous avons accueilli 5 nouveaux licenciés. La majorité des personnes n'ayant pas renouvelé leur adhésion ne sont plus en mesure de randonner, ou ont quitté la région.

L'association Randouvèze fêtera en octobre son 35^{ème} anniversaire.

Je fais un bref point d'étape sur les trois piliers fondateurs de notre association.

1- Les programmes de randonnée, de marche nordique et de séjours

Il s'agit du cœur de nos activités.

J'avais dit : pour que le cœur batte bien et régulièrement, nous avons besoin de meneuses et de meneurs...

Le souci n'a pas disparu, mais il se trouve en partie atténué grâce à l'engagement de nouveaux pour conduire nos randos.

La proposition de formation fédérale au CARP (Certificat d'Aptitude à la Randonnée de Proximité), avec journées de présentiel à Buis, a rencontré un grand succès. Huit personnes sont inscrites.

Les sessions de formation locale avec et par Bernadette ont également apporté confiance et compétence aux participants.

Nos plus forts remerciements à ces animatrices et animateurs engagés.

Souhaitons maintenant que quelques personnes supplémentaires viennent grossir leur équipe au cours de la prochaine saison.

Notons également le succès des 2 sorties « City Rando » en Avignon.

L'élaboration des programmes des 4 premiers mois de la saison 2025-2026 a démarré. Pour les randonnées du jeudi et de dimanche en baronnies, Patrick préfère s'attacher en priorité à remplir les mois de septembre et octobre.

Après le CA du vendredi 27 juin à 17h, nous inviterons meneuses et meneurs pour échanger et consolider leurs propositions.

Pour l'organisation de nos séjours dans le cadre homologué par la fédération, nous avons dû en repousser l'application d'un an, soit à septembre 2025, faute d'une formation fédérale disponible.

Et conséquence, les inscriptions, les conditions de garantie et d'annulation s'apparenteront sensiblement celles des professionnels du tourisme.

2- 2^{ème} pilier : Randouvèze impliquée dans la vie locale

Je ne vous fait pas de dessin ! Vous le vivez, l'association participe à la vie associative du territoire, et au-delà.

Pour citer un chiffre, nous avons conviés 50 adhérents à la sortie des animateurs et des baliseurs aux Baux de Provence le 28 mars dernier. Ce nombre montre déjà une bonne proportion de randouvéziennes et randouvéziens impliqués.

On peut noter :

- notre participation à l'organisation du Trail de la Drôme, le 13 avril
- l'entretien et le balisage des sentiers PR® par délégation de la Communauté de Communes et du département ; celui des GR®9 et GR®91 par délégation de FFRandonnée Drôme
- l'enquête d'expertise récente réalisée sur un tronçon du GR®9 pour évaluer l'offre globale aux randonneurs et les axes d'amélioration en termes de balisage, état du sentier, intérêt des étapes, hébergement etc ...

Quelques points d'une future actualité :

- nous préparons la 18^{ème} Ronde des Baronnies du dimanche 28 septembre 2025. Toujours centrée sur la place des Arcades ou place du Marché, nous proposerons l'éventail de nos activités, en innovant avec un circuit familial.
- préalablement, le samedi 14 septembre, nous aurons une occasion propice pour parler de notre offre au public du Forum des Associations.
- en novembre, le groupe de travail sous la houlette de Thierry sera en mesure de présenter un « Projet de Réhabilitation du Sentier Botanique ». L'avant-projet a été présenté et accepté par Sébastien Bernard, maire de Buis.

Ce projet sous-tend un gros engagement de Randouvèze, qui doit agréger pour sa réalisation, des parties prenantes publiques, des financements, des associations et des personnes avec des compétences dans les domaines de la botanique, mais aussi du patrimoine et de la géologie.

3^{ème} pilier : Randouvèze, association compétente et accueillante

Je l'ai plusieurs fois mentionné, Randouvèze est la seule des 47 associations de la Drôme à proposer l'ensemble des activités actuellement possibles.

L'ensemble de l'équipe fait de « son mieux » pour assurer ses missions avec compétence et en sécurité.

Les membres du CA représentent votre diversité ; aussi, n'hésitez pas à leur faire part de vos souhaits, de vos remarques. Même si la bonne fréquentation de nos sorties et séjours nous encourage et montre un bon niveau de satisfaction, il est toujours possible de s'améliorer...

Une bonne nouvelle : la fédération n'a pas augmenté le montant de la licence pour la saison 2025-2026. Les montants des cotisations resteront identiques : 45,5 €, 86 € et 17 € pour la « carte club ».

Une autre information : nous travaillons actuellement sur la mise à jour des statuts de l'Association et du Règlement Intérieur pour les présenter à vos suffrages lors des prochaines Assemblées Générales extraordinaire et ordinaire en novembre 2025.

Et pour terminer :

Au nom de toutes et de tous, je remercie intensément celles et ceux qui apportent leur dynamisme, leurs compétences pour :

- établir les programmes de randonnée
- animer les sorties de randonnée, de marche nordique, des sorties « à thème »
- préparer et proposer des séjours
- proposer et organiser des activités ludiques
- répondre « présents » pour aider lors de plusieurs manifestations locales
- gérer le balisage et l'entretien des sentiers
- communiquer avec les correspondants de presse, les institutions locales et régionales
- faire de notre site Internet une belle vitrine
- et bien d'autres choses encore !!

Nous avons toutes et tous une pensée amicale et pleine d'énergie positive pour notre (en lettres majuscules) « G.O.F » ; traduisez par Grand Organisateur Fran6.

Un grand MERCI aux membres du conseil d'administration, avec lesquels j'ai la chance et le plaisir de travailler.

Place à l'apéritif, puis au repas, accompagnés de nos souhaits pour de très agréables mois d'été à toutes et à tous !

Georges.

Camping Caravaning des 3 Rivières,

le 17 juin 2025.